

COMUNICADO DE LA SOCIEDAD VALENCIANA DE NEUROLOGÍA SOBRE LA APARICIÓN DE TERAPIAS NO AVALADAS CIENTÍFICAMENTE PARA ENFERMEDADES NEUROLÓGICAS

En la actualidad, en las enfermedades neurológicas, existen tratamientos que pueden mejorar los síntomas y la evolución de la enfermedad, pero por desgracia, no disponemos, en general, de un tratamiento curativo definitivo, que reestablezca, o incluso evite la progresión del deterioro de las funciones neurológicas.

El avance científico está siendo muy lento en esta dirección y los pacientes con enfermedades neurológicas, que sufren una incapacidad progresiva con una repercusión importante en su calidad de vida y en la de sus familiares, demandan una solución sin demora que a veces se les presenta en forma de terapias alternativas a la medicina basada en la evidencia científica.

Con el auge de los medios de comunicación, sobre todo el acceso a todo tipo de información vía Internet, resulta cada vez más fácil encontrar anuncios sobre terapias sin respaldo científico, que suelen ser de dudosa utilidad.

Por este motivo, la Sociedad Valenciana de Neurología se ve en la obligación de advertir sobre el peligro de la creciente oferta de tratamientos para enfermedades neurológicas, cuya eficacia y seguridad no han sido probadas mediante estudios científicos, y que podrían ser de carácter fraudulento.

Ante cualquier duda, los profesionales más capacitados para informar de las opciones terapéuticas avaladas científicamente en las enfermedades neurológicas son los neurólogos, a los que se debe consultar antes de someterse a cualquier tipo de tratamiento.

Comisión de relación con las asociaciones de pacientes neurológicos
Sociedad Valenciana de Neurología